



**KEMENTERIAN ENERGI DAN SUMBER DAYA MINERAL
REPUBLIK INDONESIA**

JALAN MEDAN MERDEKA SELATAN NO. 18 JAKARTA 10110

TROMOL POS : 1344/JKT 10013 TELEPON : (021) 3804242 (9 SALURAN) FAKSIMILE : (021) 3507210 e-mail : setjen@esdm.go.id

P E N G U M U M A N

NOMOR : 0002 Pm/72/SJN.M/2019

**PENGGANTIAN PESERTA MENGUNDURKAN DIRI
PENGADAAN CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL
KEMENTERIAN ENERGI DAN SUMBER DAYA MINERAL
TAHUN 2018**

Sehubungan dengan Surat Pernyataan Pengunduran Diri sebagai Peserta Lulus Seleksi CPNS Kementerian ESDM Tahun 2018 a.n. Sdr. Muhammad Reyhan (jabatan Pranata Komputer Ahli Pertama penempatan Kementerian ESDM 2) dan Sdr. Akhmad Bakhrul Ilmi (jabatan Pranata Komputer Ahli Pertama penempatan Kementerian ESDM 4), dengan ini Panitia Seleksi Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral menyampaikan penggantian peserta lulus seleksi CPNS Kementerian ESDM Tahun 2018 berdasarkan ranking tertinggi di bawahnya sesuai hasil integrasi pada lampiran Surat Kepala Badan Kepegawaian Negara selaku Ketua Tim Panitia Seleksi Nasional (Panselnas) Nomor K26-30/B3008/XII/18.02, sebagai berikut :

NO	JABATAN	PENEMPATAN	JUMLAH FORMASI	PESERTA	
				YANG MENGUNDURKAN DIRI	PENGGANTI
1	Pranata Komputer	Kementerian ESDM 2	1	Muhammad Reyhan	Adriel Christopher Jonathan
2	Ahli Pertama	Kementerian ESDM 4	1	Akhmad Bakhrul Ilmi	Kiky Dwiyantoro

Dengan demikian **Sdr. Adriel Christopher Jonathan** dan **Kiky Dwiyantoro** sebagai peserta pengganti dinyatakan **“LULUS”**.

Sdr. Adriel Christopher Jonathan dan Kiky Dwiyantoro wajib melakukan pemberkasan ulang dengan melengkapi dan membawa dokumen persyaratan sebagaimana **Lampiran II pada Pengumuman No 0061 Pm/72/SJN.P/2018** dengan ketentuan sebagai berikut :

hari,tanggal : Selasa, 15 Januari 2018

waktu : 09.00 s/d 16.00 WIB

tempat : Lantai 4 Biro Sumber Daya Manusia

Gedung Sekretariat Jenderal Kementerian ESDM

Jl. Medan Merdeka Selatan No 18 Jakarta Pusat

Ketentuan lain-lain :

1. Apabila dalam waktu dan tanggal sebagaimana termuat pada ketentuan di atas peserta tidak hadir, maka peserta tersebut dinyatakan **GUGUR**;
2. Apabila dalam pelaksanaan tahapan seleksi atau di kemudian hari setelah adanya pengumuman kelulusan akhir, diketahui keterangan yang tidak sesuai atau tidak benar, Panitia Seleksi dapat menggugurkan kelulusan yang bersangkutan;
3. Untuk peserta LULUS, pada saat pemberkasan wajib memakai pakaian rapi dan sopan, yaitu kemeja putih tanpa corak, celana/rok bahan panjang hitam (dilarang menggunakan bahan jeans) dan sepatu (dilarang menggunakan sepatu sandal);
4. Peserta, keluarga dan pihak lain dilarang memberikan sesuatu dalam bentuk apapun yang dilarang dalam peraturan perundang-undangan terkait pelaksanaan pengadaan CPNS Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral, apabila terbukti melakukan perbuatan sebagaimana dimaksud, maka akan diproses sesuai dengan hukum yang berlaku dan digugurkan kelulusannya;
5. Seluruh dokumen persyaratan pelaksanaan seleksi menjadi milik panitia dan tidak dapat dikembalikan;

6. Keputusan Panitia Seleksi bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat;
7. Pelayanan dan penjelasan informasi terkait dengan pelaksanaan pemberkasan peserta pengganti yang dinyatakan "**LULUS**" dapat menghubungi nomor 08 588 599 7776 (tidak menerima panggilan selular dan panggilan whatsApp, hanya menerima pesan whatsApp dan SMS pada jam kerja).

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk menjadi maklum.

Jakarta, 14 Januari 2019

Sekretaris Jenderal KESDM
Selaku Ketua Panitia,



Ego Syahrial